
 

 

私たちは申11号交渉の項目にもあるように1月28日までの交渉開催を求

めてきましたが、会社が「交渉の準備が出来ていない」として開催を先延

ばしにしてきました。(地本情報56号参照) 

このような経緯で開催された団体交渉でしたが会社内で認識の一致が

出来ていなかったために されました。 

早期の第2回交渉の開催を求める‼ 
交渉の詳細は次号の情報にて‼ 


